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   上原耕太郎先生にご講演頂きました。ありがとうございます！   
 

6 月 12 日（月）上原先生の進路講演会の生徒の「感想＆決意文」を紹介します。 
 

1 組男子 どんなに伸びなくとも、毎日大丈夫と自分を励まし、根拠の

無い自信を持って勉強していこうと思いました。適度に運動して受験勉

強張りたいと思います。＊週に体育 2 時間＋3 時間の運動。脳 cell も活性しますよ！ 

 

1 組女子 コンビニで買った食べモノを食べることが多いので、今度か

らはバランスの良い食事を心がけます。また、分からない所は、その日

のうちに解決したいともいます。＊十代の体作りは大切です。キチンと良い食事を。 

 

2 組女子 今までは部活動などを理由にして本気で勉強してこなかったので、第一志望大学に合格

するため、これからは必死にやっていこうと思います。そしてスマホは手放します。＊私はガラケー 

 

2 組男子 自分の志望校は今のままでは絶対に届かないので「能力無限」を信じ努力を積み重ねた

いと思います。今回は部活から勉強に切り替えるための良い機会でした。＊君の能力は無限だと思います！ 

 

3 組女子 私は生活リズムがバラバラなので、起きる時間。寝る時間・勉強を始める時間を今日か

ら固定します。反復を頑張って、絶対に志望校合格します。＊生活時間調査してます。うまく活用して下さい。 

 

3 組男子 自分は部活しかやってこなくて、今では学年のビリボーイです。先生がおっしゃられた

ように、これからの授業や家庭学習を死ぬ気でやって周りの人を見返します。＊ビリボーイガンバレ！？ 

 

4 組女子 頑張っても結果につながらず諦めかけていましたが、確実に力が付いていると自信が持

てました。「無理だ」と言われても「だから！」と言い返せるくらい強くなりたいです。＊成れる！ 

 

4 組男子 この 6 月マークで今まで自分がいかに怠惰であったかが露呈し、意気消沈していました。

まず気持ちからだ！と学んだので、マイナス思考にならないで今からコツコツ勉強します。＊＋で！ 

 

5 組女子 進路実現のためには、自分の生活を見直さなければならないと思いました。来年の 3 月

に悲しい涙を流さないためにも今日から切り替えて自分に出来ることをし続けていきます。＊笑顔！   
 

5 組男子 上原先生の言葉に重みがあり、自分たちに訴えかけてくれる力強さを感じた。先生が訴

えかけてくれたので、今は実力もなく不安と焦りでいっぱいだか、今を全力で生きる。＊今を生きる。 

 

1 組女子 私はおそらく努力でここまで来た人なので、努力の大切さはわかっていましたが、その

具体的な方法や、諦めずに繰り返す重要性を知ることができ本当に良かったです。＊努力は裏切らない！ 

 

2 組男子 今日の講演はおもしろかった。もっと物理でわからないところをガツガツ江袋先生に聞

こうと思った。京大オープン模試に向けてＣ判定以上目指して頑張ります。＊京都は君を待っている！  
  

3 組女子 まず初めに講演少し寝てしまいました。大変申し訳ありませんでした。センター試験ま

で 200 余日、誰よりも努力して最後まであきらめずに頑張ろうと思います。＊前半面白い。君ならできる！ 

 

4 組女子 講演で頂いた資料には、講演中にお聞きできなかった大切なことがたくさん書かれてい

ました。この資料を読みながらゴールまでの階段を 1 段ずつ上がっていきたいです。＊1 日 1 段やね！ 

 

 5 組女子 私は「今までの勉強は真の勉強か」と問われたら、自信を持って「はい」と言える 

 勉強では無かったということを気づきました。勉強している中で感じた疑問などは、どんなに 

 小さくても先生や周りの人に聞いて「真の勉強」に取り組みたいと思います。また、ここに、 

 朝 6 時に起床し、朝 7 時から学校で学習を始め、放課後は 4 時 30 分から 7 時 30 分まで校内 

 で学習し、8 時から 10 時まで大学の図書館で学習をし、帰宅後 11 時から 12 時まで学習する 

 といった生活を、大学合格するまで送ることを誓います。今日は素敵な講演ありがとうござい 

 ました。がんばります。＊毎日大多＆山大に君がいるか確認に行きます。夜は自宅を訪問します？やってみようＺ！ 

 

1 組女子 腹筋が割れそうなくらい笑いました。6 月マークがどうしようもなかったのでズ↘ンっ

てなっていたのですが、「自分はできる！」と毎朝声を出して生活リズムを一定にして絶対東北大

学薬学部に受かってやります。＊彼女は筋肉好き女子。腹筋を何より愛しています。騎馬戦は最前列で嬉しそうでした？ 

  

2 組女子 3：50 起床 4：00－5：50 勉強 18：00－19：30 大多で勉強 18：00 電車で即単 

22：00－22：30 暗記の勉強 就寝 根拠無く“できる”と思いがんばります。朝の理想は 3：30

です。次に質問です。納得して終わっていたので点にならなかったと思います。納得したらすっと

無言で反復です。これをします。＊入学以来いつも職員室に質問に来ていた君。＋αの学習でさらにコージョーやね！  
 

3 組男子 自分は今日の講演を聞いて、なぜだか自信を持てました。今までの努力は無駄ではない

んじゃないかと思ってきました。「なにくそ根性」の精神で突っ走りたいと思います。＊男は自信だ！ 

 

4 組男子「能力無限」は可能性は０
ゼロ

ではないに言い換えできると思った。残り少ない学生の期間を

今日から学びに費やすヤル気をもらった。体調を整えて集中力高く取り組む。＊男もホンダも無限だ？  
 

5 組女子 私は元の能力値が他の人より劣っているところからのスタートなので、「才能は有限、

努力は無限」という言葉を胸にがんばっていきます。＊君は能力ある。でもそれを糧に頑張るならそれもよし！ 

 

1 組男子 ハードワークと武者修行で合格する。能力は無限にあると思うので、努力して能力を上

げたいと思う。質問も家庭学習のモノもすることに決めた。無言学習。そんな君を俺達は 100％忚援する！ 

 

2 組男子 私は今、起床・勉強開始・就寝の時間が固定されています。また部活をやめてから歩い

て学校に来ているため 30 分程度の運動もしています。今日先生がおっしゃったことはすでに実行

中なので、マーク模試からセンター試験まで 150 点は伸びると思います。カップル学習にだけは気

をつけて頑張りたいと思っています。＊彼はほぼ毎日「フォーカスゴールド」を持って職員室に来ますが「この解法

じゃダメですか？」という質問です。彼は最良の学びを実践しています。ちょっと気になるのは後段です。本能に負けるなよ？ 



3 組女子 私は今まで心のどこかで“何とかなる”“どうにかなる”という曖昧な気持ちで過ごし

ていたと思いました。今から、そういう気持ちに終止符を打ちます。そして“何が何でも受かって

やる”と思います。＊看護の道に進むことを決意した君。君が学びたい大学、“何が何でも合格してくれ！”忚援するから。 

 

 4 組女子 「何が何でも受かってやる」上原先生のご講演を聞いて、率直に感じた思いです。 

 私は何となく勉強しただけで、いつもテストや模試の点数はもちろん悪いというパターンがと 

 ても多いです。それでも「あんなに勉強したのに」と思ったり、分からなくても理解すること 

 をしないで、ただ解説を読んで満足してしまいます。私に足りないのは努力だと思いました。 

 反復するといっても 2 回、3 回で満足していたことをとても後悔しています。これからは、自 

 分に素直になって、「分からないものは分からない」として、すぐ先生や友達に聞いて理解す 

 るまで質問したいです。また、理解しただけで終るのではなく、それを反復して定着できるよう、 

 １回１回集中してやりたいです。今までの、自分に甘かった自分をしっかり認め、自分自身を 

 制限して、自分に厳しく勉強したいです。上原先生、お忙しい中、本当にありがとうございま 

 した。＊昨日までの君が悪かったんじゃない。上原先生出会うための大切なレッスンだったんだ。今日から生まれ変わる！ 

 

５組女子 下ネタも存分に楽しませて頂きましたが、一番に思ったのが「根拠の無い自信を持とう。

もう少し楽観視しよう」ということでした。自分はよく今の実力の無さを思いつめて落ち込みやす

いのですが、とりあえず開き直って前向きに行きたいと思いました。自分がそこまで努力する人間

になれるか分かりませんが、最低限のことはしようと思います。＊エブリディノー天気な私を見習いなさい？ 
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上原耕太郎先生からご講演頂きました。私は何度かお会いしているので慣れ？ていますが、初見の

3年生諸君は驚いたでしょう。あのような方がまだ日本にいるのです。

絶滅危惧種のような人です。心強いです。嬉しいです。今回、先生か

ら私も「大きな勇気」を頂けました。誰もが「絶対無理！」と思った

生徒の奇跡の合格。勉強するということは脳を活性化させることだ。

脳 cell は楽観的にできているのだから悲観せずに常に「大丈夫」と笑

え。そしてハイレベルな↓ネタ。尊敬の念を禁じ得ません。お話をお

聞きして、常にそこに感じるのは「先生の人間愛」。先生は心から人が

大好きなのだと思う（特に女性？）。実はそれは米興の精神そのものだから、諸君の心にすっと入

る話なのだとも思う。夜は、先生から教職員向けのご講演をして頂き、様々なことをお教え頂き、

さらに強烈な↓ネタを披露して頂いた。翌日午前中は２年生向けに 90 分お話頂きました。3 年生

諸君が学年全員でお聞きする最後の講演でした。そのような大事な記念すべき日に、おそらく諸君

にとっては間違いなく「日本一！」の先生に出会えたことに感謝しよう。人生は出会い（と別れ）

です。今日という日を忘れないこと、そして次の先生お会いするときに「先生のお話をお聴きし努

力して大学に合格しました！」、「私の能力は無限でした。ありがとうございました！」と笑顔でお

伝えしたいよな。きっと先生は米興での講演を憶えていて下さって「あのときイジッたＳ津君か。

良かったな。○○サイト見てるか？」とあの皺くちゃな顔を、さらにクシャクシャにして喜んでく

れるはずだ。それこそが私達が、先生から教えて頂いた恩義に報いる唯一のことなのだと思う。終 

  能力無限 


